

Instalan primera tubería para construcción de servicio de agua potable rural Molco-Quepe

EN PADRE LAS CASAS. *Son más de \$1.800 millones que invertirá la DOH en este proyecto de APR.*



LA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS, JESSICA LÓPEZ ENCABEZÓ EL ACTO DE INSTALACIÓN DE PRIMERA TUBERÍA.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Más de 800 habitantes del sector Molco - Quepe, contarán con agua potable en sus casas, iniciativa de la Dirección de Obras Hidráulicas y donde la ministra de Obras Públicas, Jessica López, encabezó la instalación de la primera tubería de nuevo servicio de agua potable.

La actividad contó con la presencia del delegado presidencial Eduardo Abdala; el alcalde de Padre Las Casas, Mario González; el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza; la directora de Obras Hidráulicas, el encargado regional del Plan Vivir, Marcelo García; parlamenta-

2026
en el mes de febrero
deberían estar finalizadas las obras de construcción de este servicio de agua potable.

rios, y cerca de 200 habitantes beneficiarios con estas obras.

La construcción de este servicio de agua potable rural considera la instalación de una red de distribución de agua que alcanza los 18.036 metros lineales. También considera la instalación de un estanque elevado con capacidad para almacenar 100 cúbicos de agua y que va sobre una torre de 25 metros de altura; se incluyen to-

das las interconexiones hidráulicas, instalación de 207 arranques domiciliarios, caseta de control y tratamiento, entre otras obras de importancia.

FUERTE INVERSIÓN

La ejecución de estas obras de instalación de instalación de APR, implica una inversión de 1.807 millones de pesos, recursos que son financiados con fondos de la Dirección de Obras Hidráulicas e insertos dentro del Plan de Infraestructura para el Buen Vivir, impulsado por el Gobierno del Presidente Boric.

La ministra de obras públicas, Jessica López, comentó que, "hoy estamos instalando la primera tubería para el mejoramiento

del sistema de Agua Potable Rural APR Molco Quepe, en la comuna de Padre Las Casas. Una obra muy anhelada y que nos va a permitir abastecer con agua potable a más de 200 familias, unas 800 personas", precisó.

El alcalde de Padre las Casas, Mario González, dijo que "Padre Las Casas sigue avanzando respecto al tema del agua potable rural, una necesidad, pero además significa un esfuerzo importante de sus dirigentes y dirigentas porque el agua es dignidad", comentó la autoridad comunal.

Las obras de construcción de este servicio de agua potable rural deberían estar finalizadas en febrero del año 2026.